

Österreich: Schönborn würdigt Opus-Dei-Gründer

27.06.2007

Radio Vatikan Der Wiener Erzbischof, Kardinal Christoph Schönborn, hat den Opus Dei-Gründer Josemaría Escrivá de Balaguer gewürdigt. Bei einem Festgottesdienst in der Wiener Peterskirche betonte er, der von Papst Johannes Paul II. heilig gesprochene Spanier habe „Heiligkeit mitten im Alltag finden, suchen, anstreben wollen“: An Balaguers

Gedenktag erinnerte er zugleich an die Erhebung des Opus Dei zur päpstlichen Personalprälatur vor 25 Jahren und der Aufnahme der Arbeit in Österreich vor 50 Jahren.

(Erzdiözese Wien 27.06.07 bg)

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/osterreich-schonborn-wurdigt-opus-dei-grunder/> (21.02.2026)